

Negocios

# Ecopetrol contrató \$2,2 billones con proveedores locales hasta julio

Los departamentos con mayor contratación fueron Santander, Norte de Santander y Meta.



Un empleado opera una antorcha durante las operaciones de mantenimiento en un sitio de extracción cerca de la refinería de Ecopetrol SA en Barrancabermeja, Santander, Colombia, el viernes 20 de abril de 2018. (Nicolo Filippo Rosso/Bloomberg)

24 de agosto, 2021 | 13:12 hrs

Bogotá — La estatal colombiana **Ecopetrol** contrató en los primeros siete meses del año **\$2,2 billones con proveedores locales de las zonas en las que opera**, un 50 % más con respecto al mismo período del año anterior, informó este martes la compañía.

La empresa detalló que en **Santander, Cesar y Norte de Santander** se contrataron \$786.000 para realizar obras integrales, mantenimiento de tanques, servicios de salud, entre otros.

Entre tanto, en **Tolima, Huila, Putumayo, Caquetá, Nariño y Puerto Gaitán** fueron \$349.000 millones para obras integrales, transporte de personal y servicios de camarería.

Ver más: [Este miércoles se realizará la primera votación de la tributaria en Colombia](#)

En La Guajira, Magdalena, Sucre y Atlántico se contrataron \$244.000 millones para el mantenimiento de ductos y en paradas de planta, servicios logísticos portuarios y transporte terrestre de personal.

Por último, en el Meta, Casanare y Arauca se contrataron \$566.000 millones con proveedores locales principalmente para obras integrales, construcción y mantenimiento de tanques, servicio de soldaduras, entre otros.

Ver más: [Apoyar firmas afectadas por el paro de Colombia, entre lo nuevo de la tributaria](#)

“Si a la contratación local (\$2,2 billones) se le suman otros \$1,6 billones de ‘exportación local’, es decir, aquella que registra las ventas de bienes y servicios que hacen los proveedores locales a otras regionales donde opera **Ecopetrol**, el monto asciende a \$3,8 billones”, informó **Ecopetrol**.

Esta estrategia, añade **Ecopetrol**, les permite a los proveedores ofrecer sus bienes y servicios en otras regiones del país donde tiene operaciones la empresa.

Desde abril de 2020 a la fecha, **Ecopetrol** también “ha beneficiado a más de 1.300 proveedores con pagos que superan los \$930.000 millones como medida de alivio financiero para que las micro, pequeñas y medianas empresas cuenten con flujo de caja”.

[Convierta a Bloomberg Línea Colombia en su fuente de noticias](#)

Tiempo de lectura: 1 minuto

**Ecopetrol** **Economía** **Empresas**

## LAS ÚLTIMAS

Eficacia de las vacunas cae ante el avance de la variante delta: CDC

México FX: peso con pocos cambios y desempeño inferior a pares

Las ventas de casas nuevas en EE.UU. aumentan en julio, su primera alza en cuatro meses

Inflación en México disminuye en primera quincena de agosto por la baja en el precio del Gas LP

El Banco Central de Paraguay subió la tasa de interés por primera vez en el año

## Opinión Bloomberg



Prepárense para la revolución de la fusión nuclear



Cómo pueden las escuelas ganarse la confianza de los padres



Los bancos centrales están arriesgando su independencia



Cómo una revolución tecnológica impulsó el regreso del Talibán



Los nuevos iPhone se adaptan con habilidad a creadores e influencers



### Bloomberg Línea

Sobre nosotros  
Anúnciate con nosotros  
Ads@bloomberglinea.com  
Información independiente que une a América Latina

### Mundo

English News  
Brasil en español

### Mercados

Cotización de Divisas  
Cotización de criptomonedas

### Términos de uso

Política de privacidad  
Términos de suscripción